






# Part-Time Master in Management

Competence What will our students be, have, or have done at graduation?	Learning Objective What will our students do, create, or realize? What does this mean in applied terms?	Kompetenz Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?	Lernziel Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken? Was bedeutet das in der Anwendung?
 <p>1. Students will be effective managers.</p>	<p>1.1 Students will apply expert knowledge on different dimensions of business management.</p> <p>1.2 Students will make business decisions based on their expert knowledge.</p>	<p>1. Studierende werden effektive Manager sein.</p>	<p>1.1 Studierende werden Fachwissen auf unterschiedliche Dimensionen der Unternehmensführung anwenden.</p> <p>1.2 Studierende werden Geschäftsentscheidungen auf der Grundlage ihres Fachwissens treffen.</p>
 <p>2. Students will have the capacity to understand complex business-relevant information.</p>	<p>2.1 Students will master the collection and analysis of diverse sets of information relevant for their managerial endeavors.</p> <p>2.2 Students will evaluate scientific publications and apply the major concepts.</p>	<p>2. Studierende werden über die Fähigkeit verfügen, komplexe, betriebswirtschaftlich relevante Informationen zu verstehen.</p>	<p>2.1 Studierende werden die Sammlung und Analyse verschiedener Informationssätze beherrschen, die für ihre Managementaktivitäten relevant sind.</p> <p>2.2 Studierende werden wissenschaftliche Publikationen bewerten und die wesentlichen Konzepte anwenden.</p>
 <p>3. Students will understand the global business environment.</p>	<p>3.1 Students will demonstrate an understanding of the global business context and the importance of cultural identity and traditions.</p> <p>3.2 Students will adapt their behavior to a foreign cultural setting.</p>	<p>3. Studierende werden das globale Geschäftsumfeld verstehen.</p>	<p>3.1 Studierende werden ein Verständnis für den globalen Geschäftskontext und die Wichtigkeit kultureller Identität und Traditionen aufweisen.</p> <p>3.2 Studierende werden ihr Verhalten an ein fremdes kulturelles Umfeld anpassen.</p>

## Part-Time Master in Management

Competence	Learning Objective	Kompetenz	Lernziel
 <p>4. Students will have an entrepreneurial mindset.</p>	<p>4.1 Students will solve problems creatively and implement solutions under time constraints and despite limited resources.</p> <p>4.2 Students will be capable of implementing business strategies and solutions that consider diverse people and cultures.</p>	<p>4. Studierende werden über eine unternehmerische Denkweise verfügen.</p>	<p>4.1 Studierende werden Probleme kreativ lösen und Lösungen unter Zeitdruck und trotz begrenzter Ressourcen umsetzen.</p> <p>4.2 Studierende werden in der Lage sein, Geschäftsstrategien und –lösungen umzusetzen, die unterschiedliche Menschen und Kulturen berücksichtigen.</p>
 <p>5. Students will be effective and trusted communicators.</p>	<p>5.1 Students contribute to the team reaching a shared goal.</p> <p>5.2 Students produce business documents of a highly professional standard.</p> <p>5.3 Students conduct compelling oral presentations.</p>	<p>5. Studierende werden effektive und vertrauenswürdige Kommunikatoren sein.</p>	<p>5.1 Studierende tragen dazu bei, dass das Team ein gemeinsames Ziel erreicht.</p> <p>5.2 Studierende erstellen Geschäftsdokumente von höchst professioneller Qualität.</p> <p>5.3 Studierende halten überzeugende mündliche Präsentationen.</p>